

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Maria Aurora v. Königsmark an August Hermann Francke.

Königsmark, Maria Aurora von

Braunschweig, 06.02.1697

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 793 : 1

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an das Studienzentrum August Hermann Francke (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Center of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Center (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-305747](#)

Excellenz Herr Graf von ...

Es hätte mich nicht lieb sein können als
Ihre schreiben, und von ich meine Hof. Professor
nicht für den von der Estimiret worden der
sonderbar gab es so gut Ihre Hof. Hof. Hof.
Ich ist sehr worden der Hof. Hof. Hof.
mich geriet in einem Brief. Ich habe viel
Lusthaftigkeit gewünscht in überlegung der Hof.
Lust der Lust möchte von mich erfüllt
werden, der Hof. Hof. Hof. Hof. Hof.
in Hof. Hof. Hof. Hof. Hof. Hof.
mich glücklich pflichtet von Hof. Hof. Hof.
interrudung und gütter Hof. Hof. Hof.
werden der Hof. Hof. Hof. Hof. Hof.

Außer Gott nichts als unglück und Verdruß ist.
Den gültigen gegebenen Raft wird mich alle Zeit
für Augen folgen, und im übrigen sehr
erfreut sein wenn ich mich künftige besser
als noch bis dato gegeben können. Desgleichen
erwünschte würde können wir sehr ich bin
Ehrwürdiger Hof gelehrter Herr
Professor

Ihre

Braunschweig 26 Febr.
16 47

Hochwilliger
Angebot

Für das mitgetheilte
Taschentuch danke
schuldigst, dank ich
in diesem Sinne
wird ich da gelegentlich mich entgegen lassen.

Königsmark

Im Hof Wänsdigen
H. August. Franken
zu

Halle